

Kükenschlupf in der Klasse 2a

Anfang Mai bekam die Klasse 2a aufregenden Besuch. Herr Schmidt vom Geflügelzuchtverein in Großseelheim brachte einen Brutautomaten in die Klasse. Zuerst waren da 23 Eier. Die Klasse war in heller Vorfreude!

Schon in der ersten Nacht war dann eine ganze Reihe von Küken geschlüpft und die Kinder bestaunten die niedlichen kleinen Wesen.



Dann, pünktlich zum Schulbeginn, waren wir Zeugen beim Schlüpfen eines kleinen Kükens.

Die ganze Klasse konnte genau beobachten, wie sich das Küken aus dem

Ei herausschälte. Wir waren alle ganz begeistert und freuten uns zu sehen, wie das Küken munter piepsend im Brutautomaten hin und her lief.



Nachdem alle 23 Küken geschlüpft waren, durften wir sie sogar auf die Hand nehmen und im Klassenraum herumlaufen lassen und hatten noch viel Spaß mit ihnen.

Nach drei Tagen wurden die gesunden und munteren Küken wieder

abgeholt und lassen es sich nun in Großseelheim gut gehen.
Dort wachsen und gedeihen sie, wie uns Herr Schmidt mitteilte.
Vielen Dank an Herrn Schmidt für all seine Mühe, denn ohne sein
Engagement wäre das Projekt nicht möglich gewesen!

Mai 2017, Klasse 2a



